

Le président Raúl Castro invite le Patriarche russe à visiter Cuba



Moscou, 9 mai (RHC).- Le président Raúl Castro a invité le Patriarche de l'Église Orthodoxe Russe, Kiril à visiter Cuba au cours d'une rencontre cordiale qu'ils ont eu dans le cadre du programme de sa visite en Russie.

Invité par le président russe Vladimir Poutine aux célébrations à l'occasion du 70e anniversaire de la victoire sur le fascisme, le dirigeant cubain se trouve à Moscou depuis le 5 mai.

Il a été reçu par le premier ministre Dmitri Medvedev et il a eu des conversations officielles avec Vladimir Poutine, occasion à laquelle les deux délégations gouvernementales se sont réunies pour analyser les perspectives pour la réalisation de projets conjoints.

« C'est pour moi un grand plaisir de vous rencontrer de nouveau » a relevé Raúl Castro rappelant la première visite à Cuba de l'actuel Patriarche de l'Église Orthodoxe Russe.

Kiril qui était alors Métropolitain de Smolensk et de Kaliningrad, a visité La Havane en 2008 dans le but de poser la première pierre de la première cathédrale orthodoxe de notre pays.

Au cours de l'échange de vues amical, ils ont évoqué aussi la rencontre du Métropolitain avec le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

« Nous voulons vous voir de visite à Cuba en votre qualité de Patriarche de l'Église Orthodoxe. Vous pouvez considérer ces propos comme une invitation que nous confirmeront ultérieurement de façon officielle » -a souligné Raúl Castro-.

Kiril a remercié le président cubain de son invitation et il a signalé que des milliers de Russes et de russophones, pour la plupart croyants orthodoxes vivent à Cuba.

« Je veux -a souligné le Patriarche- exprimer de nouveau mes remerciements au Commandant Fidel Castro et à vous-même pour la décision de construire une cathédrale orthodoxe à La Havane, qui travaille aujourd'hui en faveur des relations entre la Russie et Cuba » -a indiqué le Patriarche-.

Il a ajouté que des liens spéciaux qu'il impossible de rompre unissent la Russie et Cuba et il a mis en exergue les relations amicales existant entre les peuples de nos deux pays, entretenues durant des décennies, notamment après le triomphe de la Révolution Cubaine le 1er janvier 1959.

« Les années passent et nous continuons à être des frères des Cubains » a souligné le Patriarche de l'Église Orthodoxe Russe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55457-le-president-raul-castro-invite-le-patriarche-russe-a-visiter-cuba>



Radio Habana Cuba